



1. August 2018 – Wichtige Mitteilung

Gemäss Mitteilung des Regierungsstatthalteramtes Seeland vom 30. Juli 2018 herrscht in unserer Region zurzeit eine grosse Wald- und Flurbrandgefahr. Aufgrund der herrschenden Situation hat die Gemeindebehörde Wengi folgendes beschlossen:

- **Generelles Feuer- und Feuerwerksverbot auf dem Gemeindegebiet Wengi.**
- **Auf das 1. Augustfeuer wird verzichtet.**
- **Generell keine Grill- oder sonstigen Feuer im Wald und Freien entfachen. Grillfeuer nur in fest eingerichteten Feuerstellen und mit grösster Vorsicht entfachen. Bei starkem Wind darauf verzichten. Elektro- und Gasgrills sind erlaubt.**
- **Das Steigenlassen von Feuerwerk, Raketen, Knallkörpern sowie Himmelslaternen und dergleichen ist generell untersagt.**
- **Keine brennenden Raucherwaren (Zigarettenstummel, Zündhölzer etc.) wegwerfen.**
- **Bei Bränden sofort Nr. 118 alarmieren!**

Vielen Dank für das Verständnis und die Beachtung der Weisung.

Die 1. Augustfeier findet gemäss Einladung des Landfrauenvereins Wengi-Ruppoldsried beim Schützenhaus Scheunenberg statt.

Wengi, 31. Juli 2018

GEMEINDERAT WENGI